



Psicología iniciará en verano la reforma por las aulas de la fachada principal

Las obras contemplan una remodelación integral de todas las plantas situadas en el ala sur del edificio ■ Se sustituirá la rampa de acceso al edificio y se colocará un nuevo ascensor

R.D.L. | SALAMANCA

Las esperadas obras de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca arrancarán el próximo verano y lo harán con la reforma integral de las aulas situadas en el ala sur del edificio del Campus de Claretianos, es decir, la fachada principal del inmueble.

De acuerdo al proyecto, las obras afectarán a las cinco plantas del ala sur, ya que se prevé llevar a cabo mejoras también en el sótano del edificio.

Además, el Estudio aprovechará la primera fase de las obras para mejorar la accesibilidad del inmueble. Uno de los objetivos de la institución académica en este año del VIII Centenario es adaptar todos los espacios, así que dentro de las obras de Psicología tendrá lugar la sustitución de la rampa existente en la actualidad en la fachada principal por otra que

El presupuesto total de la remodelación ascenderá a 5,5 millones de euros, a esta primera fase se dedicarán 1,6 millones

permita a las personas con movilidad reducida un acceso más cómodo al vestíbulo de las facultades de Psicología y Bellas Artes. En esta línea, también se cambiará el ascensor situado en dicho vestíbulo por otro que cuente con cabina adaptada para que pueda ser utilizado por personas con problemas de movilidad.

Por otra parte, dentro de la inminente remodelación de la Facultad de Psicología —probablemente comenzará en el mes julio— se prevé acometer mejoras en el sistema de evacuación del edificio mediante la reorganización de las comunicaciones verticales de la escalera y el ascensor, lo que se traducirá en un nuevo núcleo de escaleras pero también de aseos, por lo que en los próximos trabajos se



Las obras incluyen la renovación de la rampa de acceso al edificio de Psicología y Bellas Artes.

Plazos previstos para la reforma de Psicología



tocará una pequeña parte del ala este.

Las obras de la facultad situada en el denominado Campus de Ciudad Jardín supondrán una reforma integral del

centro. No solo se llevará a cabo una redistribución de todas las aulas, de forma que se sustituirán las paredes fijas que tienen en la actualidad por otras con paneles móviles que permitan

adaptar el tamaño de las aulas a las necesidades de cada momento, sino que se contempla la mejora de la estructura, del pavimento, de los techos, de los forjados y la realización de nuevas

LOS DETALLES

Zona norte, en el verano de 2019

Según explica el arquitecto de la Universidad de Salamanca, Eduardo Dorado, el objetivo en las obras de la Facultad de Psicología es compatibilizar la necesaria reforma con la actividad académica, de forma que las obras se llevarán a cabo en los meses de verano, por lo que la institución académica ha optado por dividir en tres fases los trabajos y su licitación. Este verano arrancarán la remodelación en el ala sur, el próximo se continuará con el ala norte (parte trasera del edificio), y se acabará en 2020 con el ala este, en la que este año habrá una pequeña intervención, así como en la rampa de acceso al edificio y el vestíbulo.

Un viejo inmueble de los años 50

La Facultad de Psicología está ubicada en el antiguo colegio menor de los Claretianos, de ahí la denominación de este campus también llamado de Ciudad Jardín por el barrio en el que se sitúa. El edificio es de los años 50 y, aunque se ha remodelado, el paso del tiempo ha deteriorado mucho el inmueble, por lo que la reforma era necesaria desde hace años, aunque se quedó en suspenso cuando estalló la crisis y se paralizó el programa de infraestructuras de la Junta de Castilla y León.

instalaciones de electricidad, así como la renovación de los sistemas de iluminación, del cableado, de la fontanería, del saneamiento y de los mecanismos de detección de incendios.

En la reforma completa del inmueble se prevé, asimismo, la incorporación de un espacio destinado íntegramente al Instituto de Integración en la Comunidad (INICO) que, rector tras rector, ha recibido la promesa de contar con una sede adecuada a sus necesidades. Ahora parece que está más cerca.

Tres fases. De momento, el proyecto de la Facultad de Psicología se encuentra en fase de licitación. El presupuesto total ascenderá a 5,5 millones y se ejecutará en tres fases con el objetivo de que el centro pueda continuar con su actividad docente. Los trabajos de este año en el ala sur tendrán un coste de más de 1,6 millones de euros (más IVA).